



Xmas Family Party

クリスマス家族会

司会：五十嵐親睦活動委員

◎開会の辞

◎挨拶：坂本(淳)親睦活動委員長

メリークリスマス！悦ちゃんのお話が上手で上がっております。クリスマス家族会によるこそお出で頂きました。幹事からもお話がありましたように万全を期して毎週例会を開催しています。今日はフェイスシールドもご用意しました。お席で着用頂き、他のテーブルにお顔を出される際はマスクも併用して頂くようお願い致します。ソングの時は手袋をして頂き、手を繋いでハミングをして頂ければと思います。親睦活動委員をご紹介します。小川パスト会長、天ヶ瀬、中山、都築、大野(正)、塩川、中川委員、司会の五十嵐委員、私の9名の大所帯で運営しております。ライブステージも作って頂きました。是非楽しんで頂きたいと思います。

◎挨拶：田辺会長

このようにたくさん集まって頂き有難うございます。親睦活動委員会9名の皆様には大変ご苦勞をお掛けしました。新型コロナは1年や2年で解決する問題ではないと私は思っています。飯能RCとしてはコロナと共生して例会が出来るようなクラブ運営を心掛けておと思っています。どうぞご協力ご指導等よろしくお願ひ申し上げます。その意味でも今日このクリスマス会が楽しく、素晴らしい会になる事が、これから飯能RCが通常の例会をやっていけるかどうかの大きな節目になるのではないかと思っています。是非楽しんで頂きたいと思います。

◎乾杯：細田(吉)パスト会長

長い間ロータリーにご厄介になって来まし

たが、こんな、仮面を着けたようなパーティーは初めてで、大変貴重なパーティーになるのではないかと考えております。今年はコロナ禍の中、奮闘努力して頑張った一年でした。個人的には楽しい一年でしたが、先日「3億円当たりましたから手続きをして下さい」というメールが入りました。それならロータリーに1億円、飯能市に1億円寄付して、残りを自分で使おうと思いながら女房に話したら「あんたね、開くんじゃないよ」と言われました。本当にいろんなメールが入って参ります。

それでは来年の皆様のご健康ご多幸を祈念しまして、乾杯！（拍手）

◎歓談

◎余興：ニューヤンチャーズによる演奏・歌
“新型コロナウイルスの共生物語”

- 「思い出の渚」
- 「亜麻色の髪の乙女」
- 「旅人よ」
- 「君といつまでも」
- 「夜空の星」



◎歓談

◎ピンゴ大会：天ヶ瀬委員担当

◎歓談

◎ロータリーソング歌唱「手に手つないで」
輪になって手を繋いでハミング

◎大締め：大木パスト会長

始まる前はどんなふうになるのか心配していましたが、新しいヤンチャーズのライブ。細心の注意を払われた親睦活動委員会、関係者の皆様のご努力で、こんなに楽しいクリスマス例会になりました。御礼申し上げます。明るい年になるようご祈念申し上げ、お手合わせ賜わりたいと思います。有難うございました。

◎閉会の辞



